



Graz, am 22. Jänner 2024

Messebilanz 2024:

DIE HÄUSLBAUERMESSE 2024 WAR EIN VOLLER ERFOLG!

Von 18. bis 21. Jänner 2024 standen bei der Messe Graz wieder innovative Baulösungen im Vordergrund. Bei der größten Baufachmesse im Süden Österreichs – der HÄUSLBAUERMESSE GRAZ – wurden wieder die Maßstäbe für die Zukunft der Bauindustrie gesetzt.

Zigtausende m² pures Bauvergnügen & kompetente Beratung. Zum 39. Mal begrüßte die Messe Graz Ausstellerinnen und Aussteller aus dem In- und Ausland, darunter führende Unternehmen und Expertinnen und Experten der Branche. Über Bauen und Heizen, Küchen und Einrichtungen, bis hin zu Fenster und Tore – egal in welchem Bauabschnitt sich die vielen tausend kaufkräftigen Besucherinnen und Besucher befanden, hier fand jede/r die richtige Antwort für alle aufkommenden Fragen. Besonderer Anziehungspunkt heuer – smarte Wohnlösungen, innovative Baumaterialien und -technologien sowie alles zum Thema PV-Anlagen. Von der Förderung bis zum Produkt selbst. Auch die Vorträge im Obergeschoß der Stadthalle erhielten große Aufmerksamkeit – hier konnten sich die Besucherinnen und Besucher sowohl über die verschiedensten Finanzierungsmöglichkeiten und Fördermittel informieren, als auch praktische Tipps für angehenden Bauherren sammeln. Von Baugenehmigungen über Energiesparmaßnahmen bis hin zu Inneneinrichtungsideen – hier erhielten Besucherinnen und Besucher, was sie für ihr Bauprojekt benötigen.

Auch der Vorstand der MCG Armin Egger freut sich sehr über den Erfolg: *„Wir sind mit dem Verlauf der diesjährigen Häuslbauermesse sowohl aussteller- als auch besucherseitig sehr zufrieden. Es hat sich gezeigt, dass trotz herausfordernden Zeiten in der Baubranche, ein reges Interesse unserer kaufkräftigen Besucherinnen und Besuchern an den Themen Bauen, Renovieren, Sanieren, Ausstatten und auch an der damit einhergehenden Finanzierung herrscht. Die Häuslbauermesse 2024 hat erfreulicherweise die Erwartungen der Aussteller und Besucher erfüllt. Vielen Dank an unsere Aussteller, Besucher und das gesamte Team.“*

Messeleiter Helmut Sechser über den Erfolg der Häuslbauermesse: *„Das Format der Häuslbauermesse hat sich auch in der 39ten Auflage als ungebrochen attraktiv für*



Besucher und Aussteller erwiesen. In den letzten vier Tagen waren sehr viele Interessenten mit unterschiedlichem Hintergrund und verschiedenen Motiven in den Hallen unterwegs. Die Dauerbrenner unter den Themen waren perfekt mit aktuellen Schwerpunkten zu einer spannenden Messe kombiniert. Interessierte Besucher haben viel Know-How mitgenommen und hatten die entsprechend professionellen Firmen direkt als Ansprechpartner. Für die Branchen vor Ort, war auch immens wichtig zu sehen, dass so viele Menschen, auch in wirtschaftlich herausfordernden Zeiten, in Wohnen und Bauen investieren wollen und das stimmt uns bereits jetzt positiv für die Jubiläumsmesse 2025. Das gesamte Team der Messe Graz hat wirklich tolle Arbeit geleistet und auch im nächsten Jahr wird die 40te Häuslbauermesse eine hochwertige Veranstaltung mit vielen Highlights.“

Das sagen unsere Ausstellerinnen und Aussteller.

Matthias Stadlober | Prokurist & Vertriebsleitung **Beta Wellness**: „Ich bin seit vielen Jahren Stammaussteller bei der Häuslbauermesse. Die Themen Hausbau, Garten, Wellness und Wohlbefinden für zuhause passen einfach gut zusammen. Die Besucher informieren sich über Whirlpools und Innen- und Außensaunen. Außerdem schätzen wir auch, dass viele unserer Stammkunden uns immer wieder auf unseren Messen besuchen, so auch auf der Häuslbauermesse. Deshalb sind wir immer gerne hier als Aussteller präsent.“

Maria Steiner | Geschäftsführerin **Tischlerei Steiner**: „Wir sind Aussteller, weil wir einerseits immer wieder neue Kunden lukrieren wollen, andererseits als Stammkundenpflege. Unser Unternehmen gibt es bereits 42 Jahre und daher haben wir sehr viele Stammkunden. All denen schicken wir auch jedes Jahr Einladungen zur Häuslbauermesse. Wir freuen uns sehr, dass sie immer zum „Plaudern“ vorbeikommen. Der eine oder andere Stammkunde benötigt dann wieder etwas Neues, oder wir akquirieren neue Kunden.“

Ing. Frederik Thönnessen | Planung und Verkauf **Lieb Bau Weiz**: „Wir sind seit Anbeginn Aussteller auf der Grazer Häuslbauermesse und informieren über unsere regionalen und überregionalen Entwicklungen. Wir sind ein Gewerbebetrieb, der Innovationen aufgreift und hier auf der Messe präsentiert. Grundsätzlich sind wir sehr regional verankert aber haben einen sehr großen Fokus auf die persönliche Beratung. Hier auf der Messe speziell merkt man, dass das Publikum es schätzt, beraten zu werden und persönliche Gespräche zu führen beziehungsweise persönliche Lösungen zu bekommen - und auch die handwerkliche Kunst, die wir in der Steiermark sehr hoch halten hier präsentiert zu bekommen. Nichts desto trotz ist der Bereich Fertigelemente, fertige Bauweisen ein ganz



großer Trend, den wir uns auf die Fahnen geschrieben haben, der aber zusätzlich auch die traditionelle Massivbauweise, die wir in einer sehr innovativen und sehr konstruktiven Weise ausführen können.“

Ing. Andreas Renner | Vertriebsleitung Österreich **Herz Energietechnik**: *„Deshalb sind wir Aussteller auf der Häuslbauermesse: Erstens produzieren wir Wärmepumpen und Biomassekessel, auf welche es ganz tolle Fördermodelle gibt. Zweitens produzieren wir diese und wir sind schon seit Jahrzehnten Dauergäste auf der Häuslbauermesse und das ist für uns eine wichtige Initialzündung und Start in das neue Jahr. Heuer eben besonders durch die attraktiven Sonderfördermittel – raus aus Öl, raus aus Fossilem, etc.“*

Ing. Alfred Gutschi | Spartenleitung Bau/Logistik **Lagerhaus Graz Land**: *„Wir sind seit rund 39 Jahren mit dabei, also sozusagen Gründungsmitglieder von der Häuslbauermesse. Die Kunden, die zu uns kommen, wollen im heurigen Jahr sehr stark über Sanierung, über wärmetechnische Sanierung und über Heizungstausch informiert werden, aufgrund der ganzen Förderungsthematik. Das ist auch der Schwerpunkt, den die Kunden heuer haben werden bei uns.“*

B.Eng. Christoph Fink | **Steirische Gartengestaltung**: *„Wir sind die steirische Gartengestaltung und vertreten alle Gartengestalter in der Steiermark. Bei uns kann man Grundinformationen einholen, was beim Hausbauen ganz wichtig ist, wie Leitungen vorbereiten oder Grundkonzepte einholen, wenn man einen Pool oder einen Schwimmteich, Wege, Rasen oder Bewässerungen plant. So, dass man schon für die Zukunft weiß wie man seinen Garten gestalten kann und das schon mit einplant – das ist auch für das Budget wichtig.“*

Wer von der HÄUSLBAUERMESSE GRAZ nicht genug bekommen kann, der muss sich den Termin für 2025 – **23. Jänner bis 26. Jänner** – gleich in den Kalender eintragen. Denn da feiert die HÄUSLBAUERMESSE GRAZ ihr 40. Jubiläum. Gleiche Location, gewohnte Qualität und die neuesten Trends rund um das Thema Hausbau.

TANJA SCHOBeregger, BSC. MSC.

Messe Marketing

M.+43 664 8088 223

E. tanja.schoberegger@mcg.at